
                                             ATA N° 002/2018 

---Primeira Sessão Ordinária do dia sete de fevereiro de dois mil e dezoito. -------------------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP).  ---------------------------------------------- 

---2°Secretario Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Ildo 

Pacheco de Souza (PT do B), Isaias Rosa silva (PSB), Marlene Conceição Barcelos da Silva 

(PT), Renato Pereira Vargas (PTB). -------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e vinte e oito minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Ofício n° 001/18 Júlio Rones de Oliveira Cardoso, solicitando o espaço 

do plenário dia 31/01/18 às 19:00h realização da Gap. ---Oficio n° 0026/2018 executivo 

municipal, encaminhando as leis 1651 à 1657/18. ---Ofício n° 035/2018 executivo municipal, 

prestação de contas anual exercício de 2017. ---Requerimento Ademir Tasso Kunast, 

requerendo licença das funções de vereador para tratar de assunto particular. ---

Requerimento Anderson de Azevedo Vargas, requerendo licença das funções de vereador 

para tratar de assunto particular. ---Ofício n°0050/2018 Executivo Municipal, solicitando 

audiência pública, pra relatório gostão municipal da saúde, 3° quadrimestre 2017. ---Oficio 

n°049/18 executivo municipal, encaminhando os PLS 007 ao 014/18. -----------------------------

-----------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS-------------------------------------------

---O Presidente comunicou ao plenário que desde o dia 05 de fevereiro de 2018 o Vereador 

Ademir Tasso Kunast (PT) está Licenciado do Cargo para tratar de assuntos de interesse 

particular e o Vereador Anderson de Azevedo Vargas (PT) também se licenciou desde o dia 

06 de fevereiro de 2018. Com isso foi convocado o 1º suplente do vereador do PT, Srª. 

Marlene Conceição Barcelos da Silva para assumir a vereança no lugar do Vereador Ademir 

e o 2º suplente de vereador do PT do B Sr. Ildo Pacheco de Souza, para assumir a vereança 

no lugar do Vereador Anderson. ------------------------------------------------------------------------------

---Desta forma, e de acordo com o que dispõe o art. 19 do Regimento Interno, convidou os 

suplentes, a fazer a entrega de seus diplomas, declaração de bens e a assumir a Vereança. 

---De imediato, passou-se para a prestação do compromisso legal e à entrega da 



declaração pública de bens e do diploma do 1° e 2° Suplente, Sr. Ildo Pacheco de Souza 

(PT do B) e Srª. Marlene Conceição Barcelos da Silva (PT) eleitos para Legislação 

2017/2020, o Vereador eleito com a mão direita estendida, prestou o compromisso legal 

de posse, que depois de lido pela Presidência o vereador, respondeu com: “ASSIM O 

PROMETO”. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---Prestado o compromisso o Presidente Deivid Rafael da Costa Vargas declarou os 

vereadores empossados e convidou para ocupar as cadeiras vagas no Legislativo, 

aproveitou para desejar, em nome da casa, as boas-vindas aos novos membros. -------------

---Seguindo o regimento interno, pediu que o PT indicasse seu Líder de Bancada: Indicou a 

Srª. Marlene Conceição Barcelos da Silva (PT). ---------------------------------------------------------

---Como os outros partidos tem apenas um representante, ficou definido o Líder de bancada 

do PP - Marcelo Machado, PTB - Renato Pereira, PSB – Isaías Silva, DEM - André Becker 

e PT do B – Ildo Pacheco de Souza. ------------------------------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 032 e 033/2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS----------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: DEM, PP, PSB, PT, PT do B, PTB. ---------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi André Evandro Becker cumprimentou e agradeceu a 

todos, desejou sorte aos novos colegas Ildo e Marlene, falou da sua indicação sobre o 

aumento das mangueiras para limpeza de fossas, disse que está com difícil acesso aos 

lugares de limpeza e que na maioria das vezes tem cercas ou obstáculos que impedem o 

trator de chegar, fez a indicação com a intenção de melhorar os acessos. -----------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Ildo Pacheco de Souza agradeceu o vereador Anderson 

que cedeu o espaço e todos que se fazem presente, disse que pretende trabalhar em 

conjunto aprovando as ideias que são boas para a população, seu objetivo é alcançar o que 

o povo deseja. --------------------------------------------------------------------------------------------------O 

terceiro a utilizar a palavra foi Renato Pereira Vargas, cumprimentou todos presentes e 

desejou boas-vindas aos novos colegas, disse para trabalharem unidos pela população, 

discutir e trocarem ideias pelas melhorias do municípios. --------------------------------------------- 



-----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-------------------------------------------------

---Não houve oradores. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------

---Requerimento nº. 001/18 do ver. Deivid Rafael da Costa Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------------

---O presidente comunicou que não houve matéria para votação na ordem do dia. ------------ 

------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS------------------------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi Darci Pereira da Silva, cumprimentou a todos e falou 

sobre os problemas que o município está enfrentando com as estradas, máquinas e a 

população com galões de óleo em casa para abastecer as máquinas para poderem trabalhar 

e não ter alguém para tomar providência e colocar em ordem, falou que tem serviços para 

fazer e faz mais de meses que está esperando a prefeitura, sumiu todos, desapareceu 

prefeito, secretários, disse que como vereador está com vergonha de sair na rua, pois as 

pessoas estão cobrando e não tomam providências, falou que é vergonhoso o que está 

acontecendo no município.  Disse que estourou o cárter do seu carro na estrada geral do 

faxinal dos Pacheco e que é simplesmente lamentável. -----------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas cumprimentou a todos, 

ressaltou a presença dos novos colegas e disse que são merecedores , parabenizou  e  

desejou que seja feito em conjunto um bom trabalho  em prol do município, citou o que  o 

vereador Darci falou sobre as estradas que precisam de uma manutenção constante e 

devido a esta preocupação na semana passada os cinco vereadores da situação tomaram 

providência, pegaram o prefeito e juntamente com os vereadores Renato, Isaias, Marcelo,  

André e ele foram na saibrera do município para saber se tinha ou não material, por que a 

população vai até eles para saber se tem material ou não. Disse também que é muito 

cobrado nas ruas e que não quer ver somente uma máquina passando para lá e para cá 

alisando uma rua e sim ver material em cima dela, por isso tomaram a providência e viram 

que tem material bom lá, cabe somente o transporte de trazê-lo para as estradas, disse que 

trabalhando em grupo, dialogando com a administração e não apenas fazendo críticas, 

acredita que tendo diálogo construtivo irão chegar em uma solução, disse que agora cabe 

somente a licitação, pois sabem que demora, mas estão priorizando isto, falou sobre a 

gestão do Legislativo, explicando para a população o que está sendo feito com o dinheiro 

público e agradeceu a colaboração dos vereadores e a presença do ex prefeito. --------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi Ildo Pacheco de Souza, disse que no mês de dezembro 



falou com o prefeito sobre as estradas que se encontram em situação muito crítica. O 

prefeito anotou e disse que passaria para o secretário Mauro, falou que ia colocar no jornal 

e que não era crítica, mas uma forma da população saber que ele solicitou, disse que no dia 

da inauguração do posto ele esteve lá e o Mauro chamou ele e perguntou o porquê de ter 

ido para o jornal criticá-lo, o Mauro disse para falar com ele que resolveria, disse que não 

criticou, apenas colocou o que ele tinha solicitado para o prefeito, para que a população 

saiba que ele pediu e  fez um pedaço da estrada do aterrados, disse ainda que não teria 

mais óleo para trabalhar e que se pedissem para o prefeito conseguir ele trabalhava, isto 

são coisas que não acontecia antes, acha que a população precisa pelo menos de estradas 

boas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva cumprimentou a todos e 

desejou boas-vindas aos colegas novos, falou sobre a preocupação do colega Darci, disse 

que em todas as gestões tiveram problemas e a crítica é construtiva, pois assim tomam 

atitudes, o povo confia neles e quer que eles mostrem serviço e não critiquem uns aos 

outros, mas sim façam o seu trabalho, disse que já foi feito muitas melhorias e todos tem 

que cobrar o que querem e ir atrás para fazer. -----------------------------------------------------------

---O quinto vereador a utilizar a palavra foi Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou a 

todos e desejou boas-vindas aos novos colegas, disse que o que precisar ele está à 

disposição para ajudar, falou também sobre as estradas que estão ruim, mas que eles estão 

cobrando e querem soluções. ---------------------------------------------------------------------------------

---O sexto vereadora a falar foi Marlene Conceição Barcelos da Silva, cumprimentou a todos 

e falou que é com muita satisfação que irá ocupar este espaço, em primeiro lugar agradeceu 

a Deus pela oportunidade que foi concedida, em segundo lugar cumprimentou vossa 

excelência o presidente da Casa, os nobres vereadores, companheiros de bancada e os 

demais que compõe o legislativo, agradeceu ao grande amigo Ademir pelo privilégio de ter 

concedido por um período para ocupar a sua vaga e poder se pronunciar aos munícipes, 

disse que Tabaí é terra de povo humilde, de gente que trabalha e deseja ver o crescimento 

e o desenvolvimento. Disse que a administração gera com poucos recursos e por isso há 

uma estrema necessidade de estabelecer prioridades e dar vistas aquilo que urge para o 

bem comum, cabe a cada um que estão em contato direto com o povo ouvir seus anseios e 

encaminhar em forma de projetos pressionando as autoridades constituídas para aplicação 

de recursos de forma a atender da melhor maneira possível o povo Tabaiense. Como 

suplente de vereador quer estar de mãos dadas com os nobres colegas visando a melhoria 



do município, quando pensam em dias melhores não há diferenças partidárias, mas os 

mesmos objetivos para que Tabai seja reconhecido no cenário regional, estadual e até 

mesmo nacional, deixou registrado seus agradecimentos e se colocou à disposição da 

população. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O Presidente comunicou ao Plenário que foi agendada Audiência Pública no dia 21 de 

fevereiro de 2018, quarta-feira dia da próxima sessão ordinária às 17h para apreciação do 

Relatório de Gestão Municipal da Saúde anexo II parte financeira, referente ao 3° 

quadrimestre de 2017 e apresentação do Relatório de Avaliação do cumprimento das Metas 

Fiscais do 3º Quadrimestre de 2017. ------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e trinta e seis minutos, em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. 

 

                                            

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


